

Tief betroffen haben wir die Nachricht vom Tod von

Günter Erfle

erhalten.

Günter Erfle war von 1978 bis 2005 Lehrer an unserer Schule. Er war unser Experte in den juristischen Fächern bei den Rechtsanwaltsfachangestellten. Mit großem Einfühlungsvermögen hat er seine Schülerinnen und Schüler sehr erfolgreich zur Prüfung begleitet.

Als langjähriger Verantwortlicher für die Lernmittel war er eine wertvolle Stütze für die Schulleitung.

Seine ruhige, bedachte und feinfühligkeit Art wird uns in Erinnerung bleiben.

Wir werden ihn sehr vermissen.

Unser ganzes Mitgefühl gilt seiner Familie.

**Schulleitung, Lehrerkollegium, Sekretariat,
Förderkreis, Auszubildende, Eltern und Schüler der
Andreas-Schneider-Schule Heilbronn**